

JIS.CO.ID

Babinsa Koramil 1311-01/BT Dampingi Pemeliharaan Tanaman Padi di Desa Emea, Dukung Ketahanan Pangan Lokal

Patar Jup Jun - MOROWALI.JIS.CO.ID

Nov 13, 2024 - 08:47



Babinsa 1311/Mrw Ikut Perawatan padi di Desa Emea

Pengawasan Tahapan Kampanye Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Morowali Tahun 2024



SARIFA FADLIA ABUBAKAR, S.Sos.1
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ALIAMIN, S.E
KETUA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ELSEVIN LANSINARA, S.H
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



NURSI, SH., MM
KEPALA SEKRETARIAT BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI

BERSAMA RAKYAT AWASI PEMILU
BAWASLU TEGAKKAN KEADILAN

MOROWALI, Sulawesi Tengah- [13 November 2024] — Sebagai bentuk dukungan terhadap ketahanan pangan dan kesejahteraan masyarakat, Babinsa Koramil 1311-01/Bungku Tengah, Pelda Yony Wungow, melaksanakan pendampingan kepada petani dalam pemeliharaan tanaman padi di Desa Emea, Kecamatan Witaponda, Kabupaten Morowali. Kegiatan ini dilakukan di lahan milik Bapak Petrus dengan luas sekitar 1 hektar, yang diharapkan dapat meningkatkan kualitas serta hasil panen para petani di desa tersebut.

Pendampingan ini meliputi berbagai aspek perawatan tanaman padi, seperti pemupukan, penyemprotan hama, dan teknik perawatan yang sesuai dengan kondisi tanah setempat. Sebagai anggota TNI yang bertugas di wilayah desa, Pelda Yony Wungow berperan aktif dalam memberikan arahan praktis kepada petani, serta mengajarkan metode perawatan yang tepat agar tanaman padi dapat tumbuh optimal. Kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini tidak hanya mendukung ketahanan pangan, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

“Kegiatan pendampingan ini merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat. Kami berharap melalui pendampingan yang berkelanjutan, petani dapat memperoleh hasil panen yang lebih baik dan berkelanjutan, sehingga

kebutuhan pangan masyarakat dapat terpenuhi,” ujar Pelda Yony Wungow.

Pendampingan ini juga menunjukkan komitmen TNI dalam membantu masyarakat melalui penguatan sektor pertanian. Babinsa Koramil 1311-01/Bungku Tengah berharap kegiatan ini dapat menginspirasi para petani lainnya di wilayah Kabupaten Morowali untuk terus semangat dalam mengembangkan sektor pertanian yang menjadi pilar penting ketahanan pangan.

Dengan adanya dukungan dari TNI, khususnya melalui Babinsa yang selalu siap mendampingi masyarakat, diharapkan ketahanan pangan di wilayah Kecamatan Witaponda dapat terjaga. Kegiatan ini juga sejalan dengan misi TNI untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan menjadi bagian penting dari pembangunan bangsa.